

Die Pflegeeinrichtung

## Vincentinum München

hat vom 13.02.2019 bis 24.07.2019 erfolgreich an dem Präventionsprojekt "Unvergessen – Aktivierung durch Märchen" teilgenommen.

## Das Projekt umfasste folgende Inhalte:

- Einstieg in die Prävention für Bewohner/-innen von Pflegeeinrichtungen, Stärkung und Ausbau von Angeboten zur Gesundheitsförderung
- Schulung ausgewählter Mitarbeitenden zum Märchenerzähler/zur Märchenerzählerin
- Integration von regelmäßigen Märchenstunden in den Einrichtungsalltag

Gemeinsam Gesundheit fördern Die beteiligten Projektpartner:





